

Sonntag, 08.12.2024
Vorderhaus
19.00 Uhr

Warten auf Heizmann
Das Männervokalquartett
A Cappella

Seit 30 Jahren stehen sie gemeinsam auf der Bühne. Ihre Wurzeln liegen in Freiburg, wo die vier einst Gesang studierten. Das Vokalquartett bringt seine raffinierten Eigenarrangements von Hits aus Pop und Jazz mit viel Charme und sängerischer Perfektion an den Mann respektive Frau. Außer Gesungenem wird Geblasenes, Gezupftes und Gequetschtes zu hören sein, wie es den multiplen Talenten der vier befrackten Herren entspricht. Und zwischen den Gesangsnummern tauschen sie sich über ihre geheimsten Fantasien aus, was höchst vergnügliches Bühnengeplauder verspricht.

Martin Ohm (Tenor & Gitarre)
Peter Erdrich (Tenor & Saxophon & Schlauchmelodika)
Philipp Heizmann (Bariton & Akkordeon)
Oliver Haux (Bass)

<https://warten-auf-heizmann.de>

<iframe width="40%" src="https://www.youtube.com/embed/nQc_VRka_Kw" title="Warten Auf Heizmann singt Fever, Und es war Sommer, Call The Police, Socke (Biliie Jean)" frameborder="0" allow="accelerometer; autoplay; clipboard-write; encrypted-media; gyroscope; picture-in-picture; web-share" referrerpolicy="strict-origin-when-cross-origin" allowfullscreen></iframe>